



2019 – “Año del centenario del nacimiento de Eva Duarte de Perón”

18-3-19 14:57

216

1

Ushuaia, 18 de marzo de 2019

Nota N° 01/19

Al
Concejo Deliberante de la Ciudad de Ushuaia
S / D

La Comisión Directiva de la *Asociación Civil Fueguina de Profesores de Inglés Ushuaia* tiene el agrado de dirigirse a Uds. a fin de peticionar un terreno en nuestra ciudad que pueda dar respuesta a la necesidad edilicia que tenemos como Asociación: contar con una sede propia.

Nuestra Asociación tiene como objetivos propiciar el perfeccionamiento de los docentes de lenguas extranjeras, en especial de los profesores de lengua inglesa. Trabajamos por la constante superación y actualización de los planes de estudio, programas y métodos de enseñanza de la especialidad en todos los niveles educativos así como también gestionamos ante las autoridades competentes la sanción de leyes, resoluciones, disposiciones y/u otras, que establezcan o actualicen normativas para el ejercicio de la profesión. En este sentido, procuramos constituirnos en órgano consultivo del Ministerio de Educación, de la Junta de Clasificación y Disciplina y la Supervisión Escolar en sus distintos niveles educativos. Como cuerpo representante de la profesión ofrecemos asesoramiento pedagógico gratuito inherente al Área de Lenguas Extranjeras de las diferentes instituciones educativas, docentes y a la comunidad educativa en general. Propondemos la difusión en los medios de comunicación y redes sociales de las actividades de interés educativo y cultural. Es nuestro objetivo también estrechar vínculos entre profesionales y con instituciones educativas y culturales de nuestro país y/o extranjeras que difundan la lengua y la cultura de los países de habla inglesa y promuevan el mejoramiento y extensión de su enseñanza. También buscamos estimular el espíritu de solidaridad y recíprocas consideraciones entre los socios que agrupamos. Asimismo, nos es esencial promover y colaborar con diversas investigaciones sobre temáticas de interés en el ejercicio profesional y educativo. Deseamos poder gestionar la creación y el sostenimiento de becas y/o programas de estudio dentro y fuera del país. De igual modo, la Asociación además difunde material de interés: bibliotecas físicas o digitales, archivos, colecciones de materiales audiovisuales, aulas, blogs, páginas web, novedades, etc. Finalmente, como entidad compuesta por profesionales de la educación, nos ~~avocamos~~ avocamos continuamente a la organización de congresos, seminarios, conferencias, cursos, webinars y a promover la participación de colegas en los mismos, como así también, llevar adelante toda otra actividad concordante con los fines de la constitución de nuestra Asociación.

Es por todo lo antes mencionado, que creemos con firmeza y convicción que podríamos llevar adelante con mayor y mejores frutos todas nuestras actividades si pudiésemos contar con un espacio físico propio

“Las Islas Malvinas, Georgias, Sandwich del Sur son y serán argentinas”



2019 – “Año del centenario del nacimiento de Eva Duarte de Perón”

donde realizar capacitaciones, dictar clases, organizar y realizar encuentros y reuniones, promover la enseñanza de las lenguas extranjeras y celebrar todo tipo de

actividades inherentes a la educación.

Por lo tanto, colocamos ante Uds. la presente petición a fin de que puedan considerarla y aportar a nuestra tarea que como docentes de lenguas extranjeras nos convoca y llevamos adelante en la ciudad que nos cobija. Es nuestro anhelo poder contar con un terreno y posteriormente con un edificio propio donde reforzar nuestras acciones y poder enriquecer nuestras actividades que en definitiva se vuelcan a la sociedad ushuaiense.

Sin más, agradecemos profundamente la atención dispensada, quedamos a su entera disposición y aprovechamos la oportunidad para saludarlos muy atentamente.


Revello Ethel
Presidente
Asociación Civil Fueguina
de Profesores de Inglés
Ushuaia Mat. 1479
2901-640264
Luis Vernet 2179